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The Chairman: I call the meeting to order.

This is the subcommittee of the Standing Committee of 
Agriculture, relating to GST agricultural exemptions. I am 
pleased to welcome today the Canadian Federation of Agricul­
ture.

Before we ask you gentlemen to introduce yourselves, 
may I just say that you are the first organization to have 
appeared before the subcommittee. We heard about three 
weeks ago, November 7, I guess it was, from officials of both 
Revenue Canada and Finance, and members of the 
committee raised a number of issues with the officials at that 
time. We have asked them to be available to come back and 
meet with us as we hear testimony throughout the course of 
the hearings, and certainly at the conclusion of the hearings. We 
have also advertised to let people and organizations know that 
the hearings are being held, and we will be drafting up a complete 
list of witnesses in the near future.

We thank you for the presentation that you provided us with. 
I think members will have had a chance to review it. However, 
I understand that you are going to highlight the presentation and 
we will open it up following that for questions.

Gentlemen, I welcome you to the committee. I am not sure 
who is going to make the presentation. Perhaps you would like 
to make it, sir, and introduce the gentlemen who are with you.

Mr. Jack Brown (Executive Member, Canadian Federation of 
Agriculture): Thank you, Mr. Chairman. I am with the B.C. 
Federation of Agriculture. With me today are Patrice Dubé, a 
staff person, and my counterpart from Alberta, Hartmann Nagel, 
who is the president of Unifarm. He also sits on the board of the 
CFA.

We appreciate being here today. I am glad that the brief was 
circulated prior to our arrival. It makes it a little easier for all of 
us. It is my pleasure to represent the CFA, which is a national 
body representing agriculture from coast to coast, one of the 
largest renewable resources we have in this country.

It is not our intent to come here and belittle or belabour the 
GST. It is our intent to try to show ways that we feel that it could 
be improved upon to make it a little fairer application among the 
agricultural sector. My colleagues can interject and correct me 
if I get too far off the path in my remarks, which will express an 
agricultural point of view on the GST.
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Le président: La séance est ouverte.

Notre sous-comité du Comité permanent de l’Agriculture 
étudie les exemptions de la TPS applicables au secteur agricole. 
Je suis heureux d’accueillir aujourd’hui les représentants de la 
Fédération canadienne de l’agriculture.

Avant de demander à nos témoins de se présenter, je 
voudrais préciser qu’il s’agit de la première organisation qui 
comparaît devant le sous-comité. Nous avons entendu, il y a 
trois semaines environ, le 7 novembre, il me semble, des 
fonctionnaires des ministères du Revenu et des Finances, à 
qui les membres du comité ont posé un certain nombre de 
questions. Nous leur avons demandé de revenir nous 
rencontrer un peu plus tard au cours de nos audiences, après 
que nous aurons entendu certains témoignages, et bien sûr, à la 
fin de nos audiences. Vous avons également fait publier des 
annonces pour que les gens et les organisations soient au 
courant de la tenue des audiences et nous allons établir bientôt 
une liste complète de témoins.

Nous vous remercions de l’exposé que vous nous avez fait 
parvenir. Je pense que les membres du Comité auront l’occasion 
de le parcourir. Cependant, si j’ai bien compris, vous allez nous 
résumer votre mémoire, après quoi nous pourrons poser nos 
questions.

Messieurs, je vous souhaite la bienvenue. Je ne sais pas 
exactement qui d’entre vous va nous faire cet exposé. Vous 
voudrez peut-être vous en charger, monsieur, et nous présenter 
les membres de votre groupe.

M. Jack Brown (membre exécutif, Fédération canadienne de 
l’agriculture): Merci, monsieur le président. Je suis membre de 
la B.C. Federation of Agriculture. Je suis accompagné au­
jourd’hui de Patrice Dubé, qui est membre du personnel de la 
Fédération, ainsi que de mon homologue albertain, Hartmann 
Nagel, qui est président d’Unifarm. Il est également membre du 
conseil de la FCA.

Nous sommes heureux d’être ici aujourd’hui. Je suis content 
que notre mémoire ait été distribué avant notre arrivée. Cela 
rend les choses un peu plus faciles pour nous tous. C’est un 
plaisir pour moi de représenter ici la FCA qui est un organisme 
national représentant les agriculteurs d’un océan à l’autre, 
l’agriculture étant l’une des plus importantes ressources renou­
velables que nous ayons au Canada.

Nous ne sommes pas venus ici pour nous plaindre de la TPS. 
Nous voulons plutôt tenter de vous exposer les moyens qu’il 
serait possible de prendre d’après nous pour améliorer cette taxe 
afin qu’elle soit appliquée de façon un peu plus juste au secteur 
agricole. Mes collègues pourront intervenir et me rappeler à 
l’ordre si je m’éloigne trop du sujet du jour, c’est-à-dire le point 
de vue des agriculteurs sur la TPS.


